
Abg. große Deters erkundigte sich nach der Fortsetzung des Arbeitskreises Konsolidierung, da 
noch die Empfehlungen der Kategorie 2 und der Antrag der SPD-Kreistagsfraktion zum 
wirkungsorientierten Haushalt beraten werden müssten. Er bat daher um eine zeitnahe 
Einladung der Gremienmitglieder. 
 
Der Vorsitzende sagte eine Terminmitteilung zur weiteren Beratung des Arbeitskreises 
Konsolidierung in diesem Jahr zu. 
 


